



2015: Richterswil feiert seinen 750. Geburtstag!

Liebe Richterswiler/-innen und Samstager/-innen

Ich bin stolz, dass ich in meiner Amtszeit als Gemeindepräsident mit Ihnen zusammen diesen historischen Moment feiern darf.

Bereits im 2013 sind wir mit den Vorbereitungsarbeiten für das Jubiläumsjahr gestartet und haben ein Organisationskomitee gegründet. Zusammen mit der Schule, dem Ortsmuseum, dem Verkehrsverein, der IRS, der Gemeindeverwaltung und vielen Freiwilligen haben wir eine

Struktur für das Jubiläumsjahr geschaffen. Der Einbezug der Bevölkerung ist uns enorm wichtig. Wir wollen mit Ihnen planen und feiern!

Ich bin bereits während dieser Vorbereitungsarbeiten überall auf motivierte Einwohner/-innen gestossen, welche bereit sind anlässlich der 750 Jahr-Feier, für Richterswil einen grossen freiwilligen Einsatz zu leisten.

Wir möchten aber nicht nur feiern. Wir wollen die überregional interessante Geschichte des Dorfes Richterswil auch historisch aufarbeiten und dabei etwas Nachhaltiges schaffen. Die Gemeinde Richterswil hat dem Verein Ortsmuseum einen namhaften Betrag für die Finanzierung einer neuen Ortschronik zugesprochen, welche den überregionalen Charakter von Richterswil in den vergangenen 750 Jahren beleuchten wird. Richterswil war nicht nur eine wichtige Station für die Pilger/-innen auf Ihrem Weg nach Einsiedeln, sondern auch während der Industriezeit ein bedeutender Standort im Kanton Zürich.

Die Schule feiert im Jahr 2015 zwei Jubiläen. Einerseits wird das Schulhaus Töss 175 Jahre alt, und andererseits feiert das Schulhaus Breiten sein 100-jähriges Bestehen. Die Schule organisiert daher separate Anlässe, welche jedoch in das Gesamtkonzept eingebunden werden.

Ich freue mich auf viele fröhliche Momente und wertvolle Begegnungen mit Ihnen, sowohl während der Vorbereitung des Festes, als auch an den verschiedenen Anlässen zur 750 Jahr-Feier.

Ihr Hans Jörg Huber, Gemeindepäsident